SUZUKI Schweiz AG

Emil-Frey-Strasse, 5745 Safenwil

Telefon 062 788 87 90 Telefax 062 788 87 91

www.suzuki.ch www.suzuki-media.ch www.globalsuzuki.com info@suzuki.ch



Safenwil, 4. Dezember 2024

SUZUKI als Mobility-Partner von «Mein Freund Barry»

Die SUZUKI Schweiz AG unterstützt die Filmproduktion von «Mein Freund Barry» als offizieller Mobility-Partner und Sponsor. Für die aufwendigen Dreharbeiten steht der Crew eine Flotte von elf SUZUKI S-CROSS zur Verfügung, die zuverlässige Mobilität auch an entlegene und anspruchsvolle Drehorte garantieren. Der Film, welcher im Winter 2025 in die Schweizer Kinos kommen wird, erzählt eine bewegende Geschichte über Mut, Freundschaft und Menschlichkeit – angesiedelt im 18. Jahrhundert, vor der beeindruckenden Kulisse des Grossen Sankt Bernhard.



V.I.n.r. Stefan Gass - Geschäftsführer SUZUKI Schweiz AG, Marcel Wolfisberg - Produzent und Markus Weiter - Regisseur.

Eine Geschichte, die Herzen berührt

Der zwölfjährige Georg lebt bei den Mönchen im Hospiz auf dem Grossen Sankt Bernhard, seit ihn sein Bruder dort zurückgelassen hat. Georgs einziger Trost sind die Bernhardiner Hunde, besonders ein schwächlicher Welpe, den er heimlich aufzieht und Barry nennt. Georg gerät in Konflikt mit dem arroganten Novizen Célestin. Als dessen Vater Barry kaufen will, flieht Georg mit dem Hund in die Wildnis der Berge. Dort stösst er auf Célestin, der auf dem Weg nach Italien in einem Schneesturm von seiner Familie getrennt worden ist. Eine dramatische Wendung zwingt die beiden, über ihre Grenzen hinauszuwachsen.

Eine packende Geschichte über Mut, Abenteuer und die Kraft der Freundschaft erwartet die Zuschauerinnen und Zuschauer – die vor der beeindruckende Kulisse der Alpen spielt.

Produktion und Dreharbeiten

Hinter der Produktion stehen zwei starke Partner: die Schweizer Filmproduktionsfirma Atlantis Pictures aus Luzern und das Joint Venture MMC Zodiac, eine Kooperation von MMC Movies Köln und Zodiac Pictures Ltd. Atlantis Pictures, unter der Leitung von Marcel Wolfisberg, produziert seit 2005 erfolgreiche Filme wie den Sci-Fi-Film «Cargo», den TV-Hit «Eden für jeden» oder die Komödie «Die Nachbarn von oben». Zodiac Pictures, mit Sitz in Zürich und Luzern, hat über

SUZUKI Medienmitteilung

40 Produktionen wie «Heidi» und «Papa Moll» realisiert und die Schweizer Filmszene geprägt. MMC Movies Köln bringt Erfahrung aus internationalen Koproduktionen wie «Rush» ein.

Regie bei der Produktion «Mein Freund Barry» führt der Deutsch-Schweizer Doppelbürger Markus Welter. Welter arbeitete als erfolgreicher Film, Funk- und Fernsehproduzent in Frankfurt. Unter anderem führte er bereits Regie bei grossen Titeln wie «Tatort» oder «Der Bestatter».

Die Produktion von «Mein Freund Barry» steht unter der Leitung von Marcel Wolfisberg mit bekannten Namen wie Carlos Leal und Ulrich Tukur in den Hauptrollen. Die Dreharbeiten dauern von Februar bis April 2025 und führen die Crew unter anderem ins Tessin sowie die winterliche Alpenregion des schönen Kanton Wallis.

SUZUKI und «Mein Freund Barry»: eine Partnerschaft, die Werte vereint

Die SUZUKI Schweiz AG ist stolz darauf, dieses bedeutende Schweizer Filmprojekt unterstützen zu dürfen. Die Partnerschaft mit «Mein Freund Barry» steht im Einklang mit den Werten von SUZUKI: Swissness, Zuverlässigkeit und Abenteuerlust. Die SUZUKI S-CROSS Modelle beweisen dabei, dass sie nicht nur im Alltag, sondern auch unter den herausfordernden Bedingungen von Filmproduktionen in den abgelegensten Gebieten der Schweiz die perfekte Wahl sind.

Mit dieser Kooperation setzt die SUZUKI Schweiz AG ein weiteres Zeichen im Rahmen ihrer Unterstützung der Schweizer Kultur und beweist, dass Mobilität weit mehr ist als nur Fortbewegung – sie schafft die Grundlage für Geschichten, die Menschen bewegen.

SUZUKI Schweiz AG

Ihre Ansprechpartner sind:

Florian Christen PR & Marketing Koordinator 062 788 87 62 florian.christen@suzuki.ch Sandra Fichte
Leiterin Marketing Kommunikation & PR
062 788 87 65
sandra.fichte@suzuki.ch



